新宿区立淀橋第四小学校 地域協働学校

学校運営協議会だより

令和 3(2021)年度 第 4 号(7 月 20 日発行)

学校運営協議会開催日:令和3年7月1日

運営協議会副代表 原敏治

みなさんこんにちは。「緊急事態宣言」から「まん延防止等重点措置」に変更されましたが、東京の感染者数は前週の同じ曜日を上回っている状態が続いています。このような中、子どもたちのストレスは大きいものと思われますが、元気で学校生活を送っているようです。新型コロナウイルスについては、今後も厳しい状況が続くと思われますが、引き続き子どもたちの見守りをよろしくお願いします。

校長 久保田恵美

朝からの大雨が少し落ち着いてホッとしております。足元が悪い中、本日もご来校いただきありがとうございます。ワクチン接種が少しずつ進んできたものの、変異種による感染の広がりもありまだまだ心配な毎日が続いております。

学校・園だよりにも書かせていただきましたが、子 どもたちのために必要な教育活動については工夫を して実施しています。交通安全教室、自転車安全教室、 セーフティ教室、一斉下校、水泳指導等です。また、 まん延防止等重点措置の期間となり、分散型であれば 可能となった保護者授業参観についても 7 月の保護 者会の日に実施します。本日明日と 6 年担任が伊那へ、来週の月火は 5 年担任が女神湖へ実地踏査に行くこととなり、この日程での実施といたしました。学校としても、保護者の皆様に少しの時間でも学校での様子を観ていただきたいと思っていましたので、保護者の皆様にはご負担をお掛けしますが、ご来校いただければと願っております。

夏季水泳指導については、いくつもの感染リスク を考慮し、中止としました。

1学期も残り12日となりました。4月に幼稚園も含め、管理職がすべて変わり、昨年度の本校本園の流れを伺いながらのスタートでした。地域の皆様に支えていただき、何とか大きな事故もなく教育活動を進めることができました。本当にありがとうございました。

この後、学校は夏休みに入りますが引き続き、子 どもたちの見守りをどうぞよろしくお願いします。 また、ご家族の皆様含め、感染症だけでなく、熱中 症の心配もあります。体調にはくれぐれもご留意く ださい。

■■今月のサポート

サポート名	学 校	協働学校
学びのサポート	4 年生のそろばんのお願いをしています。 よろしくお願いします。	日程が決まり次第、そろばんのサポートを 依頼します。
みどりのサポート	正門の花の植え替えをしていただきありが とうございました。癒しになっています。 引き続きよろしくお願いします。	6/17 花苗 80 株を正門のスロープに植えました。
読書サポート	先日の読み聞かせどうもありがとうござい ました。今後もどうぞよろしくお願いしま す。	7/9(金)1学期最後の読み聞かせです。 7/7 に図書室の環境整備をします。
安全サポート	鎧門と正門から集団下校していましたが、 密を避けるため、グループを細分化し、赤 コース・ピンクコースなど少人数に分かれ て集団で下校しました。子どもたちはとて も上手に帰りました。	今は朝遊びもできていませんが 引き続き、地域に戻った子どもたちの安全を見守っていきたいと思います。

■■今月のスナップ

7/13 区長フォーラム



7/13、吉住区長をお招きし『区長フォーラム』が行われました。6年生の学習発表の後に、吉住区長と意見交換を行いました。

和クラブでお花を生けました



正座で背筋を伸ばして…静寂の中、はさみの音が響きます。子どもたちの力作は和室前の廊下に写真で紹介しています。ご鑑賞ください!

子どもたちが育てた朝顔が、国立競技場を飾ります!



2、3年生と幼稚園の子どもたちが5月から大切に育ててきた90鉢の朝顔が、フラワーレーンプロジェクトの一環として国立競技場に飾られます! 選手を応援するメッセージカードが一つ一の鉢についています。一生けんめい書いたメッセージをれいに咲いた朝顔の花が、各国の選手に元気や笑顔を与えることができますように…。

学校のプールはどうでしたか?

7/12 不審者対応防犯訓練を実施



7/12、子どもたちは教室内にバリケードを組んで教室内に避難し、大人は不審者を校舎に近づけないよう、さすまた等で対応する訓練を行いました。

小学校も水泳指導が始まりました!



幼稚園のひとコマ



びは無限です!タライで水遊び。 小さいタライだけど遊大きなプールには入れませんが、3歳児は